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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta delloll/0412017

L'anno duemiladiciassette, il giorno undici del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso prot. n. 243230 d,el 23103/2017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti iscritti all' O.d.G.

Alle ore 09:17 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'Aula e

invita il Segretario, Esperto Amministrativo Rita Concetta Cilio a eseguire I'appello, al

termine del quale sono assenti i Conss. Buscemi, Lepre, Mancuso e Schiera per cui, vigendo il
numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì e Fanciuso.
Il Presidente dà inizio ai lavori e prega il Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno
precedente.

Segretario - Legge il Verbale.
Alle ore 09:24 escono dall'aula i Conss. Fanciuso, Fazio ePotenza.

Pres. Moncada - Pone in discussione, leggendone gli articoli, il parere da esprimere ai

sensi dell'art. 9, comma 5, sulla proposta di deliberazione del Consiglio Comunale avente per

oggetto: 'oRegolamento del Consiglio Comunale", inserito nell'O.d.G. integrativo prot. 585251

del06104120ll.
Dopo la lettura, afferma che tale regolamento deve essere approfondito, in particolare in alcuni
articoli, e comunque non può essere revisionato e approvato da un Consiglio Comunale che è a fine
consiliatura. L'approvazione di tale regolamento andrebbe a incidere sui lavori del nuovo C.C.

Cons. Abbonato - Ricorda che il Consiglio Circoscrizionale tempo addietro aveva chiesto
la modifica del Regolamento Comunale e per il Decentramento. Auspica che tale Regolamento sia

mandato a tutti i Consiglieri nella loro e-mail istituzionale. Prende atto del Regolamento arrivato ma
intende approfondime la conoscenza prima di dare il parere perché approvare un Regolamento a

fine consiliatura crea difficoltà.
Alle ore 09237 escono i Conss. Buccola e Reina. In contemporanea entra il Cons. Schiera.

Cons. Cipri - Non crede che la discussione di tale Regolamento possa essere condivisa da

un Consiglio giunto a fine consiliatura. Non si sentirebbe di esprimere un proprio parere.

Alle ore 09:40 esce il Cons. Abbate.
Cons. Di Vincenti - Propone di rinviare la discussione sul parere da esprimere in attesa di

un raffronto fra vecchio e nuovo Regolamento e capire le differenze. Lo Stesso si offre di occuparsi
dello studio e della loro comparazione per poi riferirne in Aula.

Pres. Moncada - Nel ribadire che tale Regolamento deve essere approfondito nella sua

valutazione prima di esprimerne il parere, accoglie la proposta del Cons. Di Vincenti e rinvia la

discussione a una prossima seduta. Rammenta ai Colleghi che domani sarà celebrata la Santa Messa

e saranno scambiati gli auguri con il personale della Sede. Alle ore 09:50 chiude la seduta.

Il Segretario
Esperto Amministrativo

(Rita Concettg,Cilio)
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